

JOURNALIST

Komut PT Pelni, Ali Masykur Musa Bekali Mahasiswa UNP dengan Materi Kewirausahaan

Fernando Yudistira - PADANG.JOURNALIST.CO.ID

Sep 20, 2022 - 16:41



PADANG-Universitas Negeri Padang (UNP) menggelar kuliah umum dengan menghadirkan Dr. Ali Masykur Musa, M.Si., M.Hum, yang merupakan Komisaris Utama PT Pelayaran Nasional Indonesia. Kuliah umum yang mengambil tema “Menumbuh kembangkan Jiwa Kewirausahaan dalam Perspektif Islam” tersebut

dilaksanakan di Auditorium UNP Kampus UNP Air Tawar Padang, Selasa (20/9/2022) dan disiarkan secara live streaming pada akun youtube UNP Video Streaming. Kuliah umum ini dihadiri oleh rektor, ketua majelis wali amanat, ketua senat akademik universitas, wakil rektor 1,2,4, sekretaris universitas, dekan dan wakil dekan, direktur dan wakil direktur sekolah pascasarjana, ketua lembaga, kepala biro dan Calon wisudawan/wisudawati UNP. Kuliah umum ini dimoderatori oleh Al-Ikhlas, LC., MA yang merupakan dosen Pendidikan Keagamaan Islam, Fakultas Ilmu Sosial.

Dalam sambutannya, Rektor UNP Prof. Ganefri, Ph. D menyampaikan kepada calon wisudawan dan wisudawati periode-128 bahwa UNP selalu berupaya bagaimana alumni-alumninya berkontribusi di tengah-tengah masyarakat yakni salah satunya dengan menjadi entrepreneur. Rektor UNP mengatakan ada tiga harapan negara bagi lulusan Perguruan Tinggi. "Pertama, bisa mendapatkan pekerjaan yang layak dengan penghasilan yang cukup. Kedua, diharapkan lulusan bisa menjadi seorang wirausahawan atau entrepreneur. Ketiga, melanjutkan pendidikan yang lebih tinggi," jelasnya.

Dalam kuliah umumnya, Dr. Ali Masykur Musa, M.Si., M.Hum menyampaikan tiga materi, yakni mengenai kewirausahaan Islam, membangun wirausaha muslim, dan kunci sukses berwirausaha. Beliau juga menyampaikan prinsip perdagangan dalam Islam tidak boleh ada yang dipaksa antara penjual dan pembeli atau tidak ada unsur kehati-hatian," ujar Ketua Ikatan Sarjana Nadhatul Ulama Pusat (ISNU) ini .

Selain itu, Dr. Ali Masykur juga menyampaikan dalam pandangan Islam orang yang bekerja adalah orang yang mulia. Hal itu dicontohkan oleh Rasulullah SAW. "Rahasia sukses entrepreneurship islami menurut ajaran Rasulullah SAW yaitu Taqwa, menjauhi riba, jujur dan amanah, tidak menipu, tidak menjual barang yang haram," tutupnya. Diakhir kegiatan ini, rektor UNP menyerahkan piagam penghargaan sebagai narasumber kuliah umum dan cendera mata kepada Komisaris Utama PT Pelayaran Nasional Indonesia. (***)